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L'ASSURANCE-CHÔMAGE

LES RETARDS DANS LE VERSEMENT DE PRESTATIONS
AUX OUVRIERS CANADIENS TRAVAILLANT AUX
ÉTATS-UNIS- LA COLLABORATION ENTRE LES FONC-
TIONNAIRES CANADIENS ET AMÉRICAINS

[Français]
M. Adrien Lambert (Bellechasse): Monsieur l'Orateur, je

désire poser une question à l'honorable ministre du
Travail.

Considérant le fait que des ouvriers canadiens travail-
lant en territoire américain éprouvent des difficultés à
obtenir leurs prestations d'assurance-chômage, puis-je
demander à l'honorable ministre si les fonctionnaires des
bureaux d'assurance-chômage du Canada reçoivent une
excellente collaboration des fontionnaires des divers États
américains pour régler ce problème?

[Traduction]
L'hon. Martin P. O'Connell (ministre du Travail): Mon-

sieur l'Orateur, il conviendrait d'adresser cette question à
mon collègue le ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immi-
gration. Je m'engage à la lui signaler et à obtenir une
réponse pour le député.

* * *

LES CRUES

LA CAROTTE (SASK.)-LES MESURES D'URGENCE ET LE
CAS DES AGRICULTEURS SINISTRÉS

M. S. J. Korchinski (Mackenzie): Monsieur l'Orateur, j'ai
une question à adresser au ministre de l'Agriculture mais
vu son absence, je la poserai au ministre suppléant. A la
suite de la crue de la rivière Carotte qui a inondé la région
et causé des dégâts considérables, un représentant du
ministère fait-il enquête sur les lieux, ou encore le minis-
tre, en pèlerinage dans l'Ouest, pourrait-il interrompre sa
tournée pour visiter la région en vue de la déclarer sinis-
trée de sorte que les habitants éprouvés puissent recevoir
de l'aide fédérale?

L'hon. Mitchell Sharp (premier ministre suppléant):
Monsieur l'Orateur, si je comprends bien, l'aide fédérale
dépend des provinces qui doivent la demander en cas
d'urgence. Sauf erreur, le coordinateur provincial de l'Or-
ganisation des mesures d'urgence est sur les lieux; nous
aurons bientôt son rapport.

M. Korchinski: Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une
question complémentaire au ministre responsable de la
Commission du blé. Si le compte rendu révèle que de
graves inondations avarient les céréales entreposées, le
ministre songerait-il à ouvrir des contingents spéciaux à
l'intention des personnes touchées afin de récupérer les
céréales en partie avariées et leur permettre de faire des
livraisons spéciales?

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Justice): Monsieur
l'Orateur, le député doit savoir que cette question relève
de la Commission du blé, mais je la porterai à son atten-
tion. La Commission a déjà pris des mesures semblables.

* * *

LA JEUNESSE

LES PROPOSITIONS DU GROUPE DE TRAVAIL-LE
RENVOI DU RAPPORT AU COMITÉ-L'ÉTUDE DES

PROJETS AUX TERMES DU PROGRAMME
PERSPECTIVES-JEUNESSE

M. David MacDonald (Egmont): Monsieur l'Orateur, j'ai-
merais poser une question au secrétaire d'État. Au sujet
du rapport du groupe de travail sur la jeunesse qui a été
déposé il y a environ un an et portant sur les programmes
sociaux, la main-d'œuvre et les loisirs en ce qu'ils concer-
nent les jeunes Canadiens, le ministre peut-il nous indi-
quer ce qui a été fait au sujet des recommandations du
rapport et quand une mesure législative ou d'autres initia-
tives seront prises à ce sujet?

[Français]
L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): La question,

monsieur le président, est à l'étude par certains comités
gouvernementaux, et je ne suis pas en mesure, aujour-
d'hui, de dire quand le gouvernement sera prêt à annon-
cer sa position relative à ce rapport.

[Traduction]
M. MacDonald: Étant donné l'importance des recom-

mandations et le temps écoulé depuis leur publication, le
ministre est-il disposé à renvoyer le rapport à un comité
permanent de la Chambre, afin que le rapport et les
recommandations puissent être examinés avant que le
gouvernement ne présente une mesure législative ou n'é-
nonce des politiques à cet égard?

[Français]
L'hon. M. Pelletier: Je ne vois pas d'objection, monsieur

le président, à ce que le rapport soit étudié par un comité
permanent de la Chambre, si un comité décide de le faire.

[Traduction]
M. l'Orateur: La parole est au député d'Oshawa-Whitby.

M. MacDonald: Monsieur l'Orateur ...

M. l'Orateur: A l'ordre. Nous pourrions peut-être tenter
de vider la question et permettre au député d'Egmont de
poser une autre question supplémentaire. La présidence
accordera ensuite la parole au député d'Oshawa-Whitby.

M. MacDonald: Monsieur l'Orateur, je pose cette ques-
tion au secrétaire d'État. A propos des questions successi-
ves que je lui ai posées ces dernières semaines au sujet de
la situation actuelle de l'emploi parmi les jeunes et l'ap-
probation définitive d'environ 3,000 projets de Perspecti-
ves-Jeunesse, le ministre peut-il nous faire savoir aujour-
d'hui ou bientôt le succès obtenu à l'égard des 16,000
projets déférés au secteur industriel et qui ne seront pas
financés par le programme Perspectives-Jeunesse et le
nombre de ceux qui pourraient être commandités par le
secteur privé et d'autres niveaux de gouvernement?

[Français]
L'hon. M. Pelletier: Je devrais être en mesure, monsieur

le président, d'ici 15 jours ou trois semaines, de répondre
au député à ce sujet-là.
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